

Le défenseur du peuple vénézuélien met l'accent sur le social pour son mandat 2014- 2021



Caracas, 30 décembre (RHC-PL) Au Venezuela, le Défenseur du peuple, qui vient d'être élu pour la période 2014-2021, Tarek William, a assuré qu'il mettra l'accent sur le social au cours de son mandat.

Cet homme politique, qui est par ailleurs avocat et poète, a expliqué qu'il travaillera pour tous les Vénézuéliens sans aucune sorte de distinction, afin de faire respecter les droits garantis par la Constitution et en tant que médiateur dans les conflits.

Tarek William a précisé que son action sera particulièrement axée sur les populations les plus fragiles. Il a ajouté qu'il organisera des campagnes pour faire progresser l'idée de la paix dans la société vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42292-le-defenseur-du-peuple-venezuelien-met-laccent-sur-le-social-pour-son-mandat-2014-2021>



Radio Habana Cuba